

28 sept. 2023 05 :59 (il y a 1  
jour)

**Emmanuel Bamfo Ansong <ebansong@aau.org>**

10 :46 (il y a 1  
heure)

À Rasmané, Sylvia, SOLOMON, wasso2011@gmail.com, research, OUEDRAOGO, Jean-François, Ramane, Schenineda, Harry, M'Bahly, Ekua, Boubakar, zngueng@worldbank.org, Dzonteu, Irene, moi

Bonjour Prof. Rasmane,

J'ai examiné votre demande de modification du plan de passation des marchés de votre Centre CEA CFOREM pour l'année 2023, et j'ai le plaisir de vous faire part de mon approbation à ces modifications sur la base des justifications fournies. L'approbation porte sur les activités, les échéanciers et les montants.

Je constate que les modifications sont nécessaires pour la mise en œuvre réussie des activités planifiées et qu'elles sont conformes à la réglementation régissant les marchés publics, en particulier dans les cas d'urgence.

Veillez procéder aux ajustements nécessaires au plan de passation des marchés et vous assurer que toutes les parties prenantes concernées sont informées de ces changements. Assurez-vous également que tous les documents pertinents et toutes les communications avec l'autorité d'approbation sont traités en temps opportun et de manière conforme.

J'ai hâte de voir ces ajustements contribuer à la réussite de la réalisation des activités planifiées.

Dear Prof. Rasmane,

I have reviewed your request for amendments to your Centre CEA CFOREM's Procurement Plan for the year 2023, and I am pleased to convey my approval to these changes based on the justifications provided. The approval covers the activities, timelines and amounts.

I note that the amendments are needed for the successful implementation of the planned activities and are in line with the regulations governing public procurement, particularly in cases of urgency.

Please proceed with the necessary adjustments to the Procurement Plan and ensure that all relevant stakeholders are informed of these changes. Do also ensure that all relevant documentation and communication with the approval authority are handled in a timely and compliant manner.

I look forward to seeing these adjustments contribute to the successful completion of the planned activities.

**Emmanuel B. ANSONG**

**Procurement Specialist**

*Association of African Universities*

*African Universities House, Trinity Avenue, East Legon, Accra, Ghana*

*P. O. Box AN 5744, Accra-North, Ghana Mobile: +233-20-99-77-890*

*Skype ID: [ebansong@hotmail.com](mailto:ebansong@hotmail.com)*